

Un comité de la Cámara de Representantes de EE.UU. publica datos en contra del uso del gas lacrimógeno, una sustancia química prohibida en las guerras

Por: democracynow. 18/10/2021

En Estados Unidos, se están renovando las solicitudes para que se prohíba el uso de gases lacrimógenos luego de que el Comité de Supervisión de la Cámara de Representantes publicara un memorando en el que señala que el Gobierno estadounidense no regula correctamente el uso de esa arma química y que nunca halló evidencia que garantizara que su empleo es seguro para los humanos. A pesar de esto, las fuerzas del orden aplican con regularidad gases lacrimógenos contra civiles; en los primeros seis meses de 2020 lo hicieron en al menos 100 ciudades de Estados Unidos. El memorando también indica que un tratado internacional prohíbe el uso del gas lacrimógeno como arma química en operaciones bélicas. La congresista del estado de Misuri Cori Bush dijo en un comunicado: “Para que la protesta sea verdaderamente un derecho, debemos asegurarnos de que nunca más nos encontremos con armas de guerra en nuestras calles”.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Democracynow

Fecha de creación
2021/10/18